

## **Palliativpatienten besuchen Glasbläser im Bayerischen Wald**

Am vergangenen Sonntag unternahmen die Palliativpatienten des Onkologisch und Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut einen ganz besonders schönen Ausflug zu den Glasbläsern im Bayerischen Wald.

Nach Stärkung beim gemeinsamen Mittagessen wurde zunächst eifrig nicht nur Glaskunst bestaunt sondern auch gekauft. Den Höhepunkt bildete allerdings die Glasbläserei, bei der die Palliativpatienten die Gelegenheit hatten, selber Glaskugeln herzustellen.

Besonders ergreifend und beeindruckend für alle Beteiligten war der Mut und die Ausdauer, aber vor allem auch die Freude, die selbst Patienten mit schweren Lungenerkrankungen und Sauerstoffgeräten an den Tag legten, um ihre eigene mundgeblasene Glaskugel anzufertigen.

Gerade dieser Ausflug zeigte den Organisatoren, wie wichtig die inzwischen seit etwa seit 3 Jahren bestehenden Palliativausflüge, die Dr. Ursula Vehling-Kaiser, Hämato-Onkologische Praxis, Landshut, im Rahmen ihrer Netzwerkarbeit ins Leben gerufen hat, für die psychische Stabilisierung und Lebensqualität der Palliativpatienten sind.

Finanzielle Unterstützung wird durch den Verein Onkologie Hilfe, Landshut, Verein zur Verbesserung der ambulanten onkologischen und palliativmedizinischen Versorgung in Landshut und Umgebung e.V. gewährt.

Unterstützen Sie bitte unsere onkologische und palliativmedizinische Versorgung durch Ihre Spenden auf das Konto bei der Sparkasse Landshut, Konto-Nr.: 20 283 911, BLZ 743 500 00.

